
児童用パソコン保護者アンケートへの回答 

回答数１０２ 

 保護者自由記述 下忍小学校回答 

１年生 

楽しんで学習していました。定期的に持

ちかえることができると、家でも進んで

勉強するようになってくれるのかなと思

います。 

ありがとうございます。２学期の持ち帰り

も実施しますので、ぜひ活用してくださ

い。 

１年生 
兄弟で話しながら活用していました。 

とても勉強になり良かったです。 

ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。 

１年生 

自らパソコンを開いて勉強する姿に、感

動し、WiFiを導入することにしまし

た。 

勉強に遊びに役立てて欲しいと思いま

す。 

ありがとうございます。今後も積極的な活

用をよろしくお願いします。 

１年生 

パソコン学習を楽しんでいます。パソコ

ン学習をするために、通常の宿題を効率

良くこなすようになりました。 

ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。             

１年生 また自宅学習で使いたいです。 

ありがとうございます。２学期も持ち帰り

を実施しますので活用の方をよろしくお願

いします。 

１年生 

パソコンでの勉強が楽しかったみたい

で、ほぼ毎日進んで取り組んでいまし

た。 

ありがとうございます。２学期も持ち帰り

を実施しますので活用の方をよろしくお願

いします。 

１年生 
楽しく学習をしているようなので、持ち

帰りの機会が増えたら嬉しいです。 

ありがとうございます。２学期も持ち帰り

を実施しますので活用の方をよろしくお願

いします。 

１年生 

毎日嬉しそうにミライシードを自分で立

ち上げて、学習しています。慎重に扱っ

ています。 

我が家では、毎日 30分まで自由に PCを

使用して良い事にしましたが、出来る問

題を終わらせてしまったようで、教科に

かかわらずもう少し多方面にわたる問題

があると良いなと思いました。 

このような ICT教育の環境を整えてくだ

さり、親としても今後が楽しみです。あ

りがとうございます。 

ありがとうございます。また、家庭でのル

ールを設定しての活用の方もこれからもよ

ろしくお願いします。         

このようなご意見があったことを報告させ

ていただきます。 

１年生 
とても立派なパソコンが児童一人一人に

用意されていることに感激しました。 

ありがとうございます。夏休みの持ち帰り

は実施はしませんが、2学期に再度持ち帰り



信じられないほど、集中して楽しくお兄

ちゃんと一緒に学習できました。 

ゲーム感覚でポイントを集められるのも

やる気になったようです。 

パソコンだと早く答えることの練習にも

なるので、1年生の基礎のたし算が一気

に頭に入った気がします。夏休みも家庭

でパソコン学習できれば嬉しいです。 

を実施しますので今後の活用の方もよろし

くお願いします。 

１年生 

タッチペンで学習のアプリをタッチしよ

うとしたら、他の所をタッチしてしまっ

たらしく、初期画面が初日の時と変わっ

てしまい、元に戻す事が出来ないので、

戻しかたをプリントして配布して欲しい

です。困ったら何をするとか書いてある

感じの。 

作成するかを検討していきます。活用方法

は多岐にわたるため、何かありましたら学

校に持ってきていただければ対応しますの

でお願いします。 

１年生 

低学年の場合、持ち帰りでの体力的負担

があり、故障リスクもあるため頻度は少

なくて良いと思う。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

１年生 

ポイントを集めるのが楽しく、自ら進ん

で学習に取り組んでいました。漢字の書

き順のサポートまで付いていて便利だな

と思いましたが、漢字はやっぱり鉛筆と

ノートかなと思いました。 

パソコン学習とノートに書きながらの学習

のバランスをどうしていくのかが課題とし

てあげられています。今後検討していきま

す。 

１年生 

持ち帰り時の荷物の重さが負担になるの

で、自宅用 PCにアプリを入れて使用す

るか、学校貸与 PCを持ち帰り使用する

か選べるようにしてみてはどうか。 

現在のところ、学校で貸し出している児童

パソコンのみアプリがインストールできる

仕組みになっています。 

１年生 
行き来は壊しそうで怖いが、また持ち帰

りの機会があれば良いなと思います。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

１年生 

パソコンを利用して様々な事ができる

が、学校、市の決まりとして何をして良

いのか。何をしてはダメなのか。の判断

がつかない。 

児童用端末の使用指針は出す予定はござい

ません。ただ、情報モラル関係の指導は学

校で随時行っていきます。また、ご家庭に

も伝わるよう、動画配信も検討しておりま

す。 

１年生 

低学年にパソコンの持ち帰りは早いと感

じました。 

 

パソコンが気になってしまい、他のこと

が後回しになってしまいました。 

下学年のうちからパソコンの活用に慣れ親

しむことで、高学年では、パソコンを文房

具のように活用できることを目指しており

ます。ご家庭で活用の約束を決めていただ

き、適切な活用をお願いできればと考えて

おります。 



１年生 壊さないか心配です。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

１年生 

一年生であの重さの PCを持ち帰るの

は、故障など少しリスクがあると感じま

した。 

慣れだとは思いますが、タッチペンの反

応が悪かったです。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

１年生 

姉（長女）のアンケート欄にも書きまし

たが、情報モラルを親世代が知らないの

で悩ましいです。家庭でおしえて下さい

は構わないのですが、SNSのマナーや肖

像権など、知っている親の方が少ないの

ではないでしょうか。 

情報モラルの本を出している会社に勤め

ているので、こういう状況を偶然知って

いますが、親が知らなすぎだと思いま

す。 

「テクノロジーの特性を理解し、①安全に 

②責任をもって ③互いを尊重する使い方

を身に付けため」の情報モラル関係の指導

は学校で随時行っていきます。また、ご家

庭にも伝わるよう、動画配信も検討してお

ります。 

１年生 

パスワードの入力などかうまくいかず、

何度かやり直しました。正しく入力して

いるはずなのに、アカウントがロックさ

れたなどのエラーメッセージが出たりな

どもありました。 

ですが、パソコンでの学習は楽しんで行

っておりました。 

申し訳ございません。学校でも確認しま

す。 

１年生 持ち帰らなくてもいいと思います。 

下学年のうちからパソコンの活用に慣れ親

しむことで、高学年では、パソコンを文房

具のように活用できることを目指しており

ます。ご家庭で活用の約束を決めていただ

き、適切な活用をお願いできればと考えて

おります。 

２年生 

家でやる普段とは違う学習形態のため、

本人も積極的かつ集中して学習していた

ため是非今後も希望いたします。 

パソコンを使いこなせている様子を家族

に見てもらえる喜びも大きく、自信につ

ながりそうです。 

ありがとうございます。今後の活用の方も

よろしくお願いします。 

２年生 

パソコンを使って普段どのようなことを

しているのかがわかり、良い機会となり

ました。 

ありがとうございます。現在の学校の取り

組みを伝えることも、今回の持ち帰りの１

つでした。 



２年生 

検索などやってはいけない事など学校で

指導された通りに、ルールを守ってやっ

ていましたが、環境によっては難しいの

かなとも思いました。 

分からない部分があると進められないの

は紙等同じで、見る姿勢なども含め親の

サポートは必要と思います。 

一日でやって良い時間も低学年の内は特

に、学校で決めたルールがあると親も確

認しやすいと思います。 

学年が低い程、重量がある分持ち帰りは

大変と思います 

またパスワード等がパソコンに貼ってあ

り、盗難の際のセキュリティが心配にな

りました 

情報モラル関係の指導は学校で随時指導し

てきます。また、ご家庭にも伝わるよう、

動画配信も検討しております。                         

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。                      

パスワードの件では貴重なご意見ありがと

うございます。次回の持ち帰りの際には、

ID・PWを端末に貼らずに、安全かつスムー

ズにログインできる方法を検討してまいり

ます。                     

２年生 

今回は、オフラインでのドリル学習のみ

でしたが、各家庭の Wi-Fi環境の確認や

学校側とのオンラインでの多少のやり取

り等があれば、もっと良かったと思いま

した。 

今後、オンラインでのやりとりを検討して

おります。現状では、２割弱のご家庭で Wi-

Fi環境がない状態と把握しております。こ

の現状をふまえ、どうするのか検討したう

えで実施していきます。 

２年生 

時間があれば、自分からパソコンを開

き、計算など行っていました。 

好きな教科を行っていたので、苦手教科

も行ってくれたら良いのになぁと思いな

がら、見守っています。 

まずは、パソコンの使用に慣れ親しむこと

を目標としております。その後、本格的な

活用が始まりますが、苦手な教科への活用

にも活かしていただければと思います。 

２年生 

使用したのは初日だけでした。  

 

夏休み中にに使用させたい。 

申し訳ございません。夏休みの持ち帰りは

実施しません。２学期に持ち帰りを実施し

ます。 

２年生 

持ち帰りの時、充電器、ケース、タッチ

ペンを付属していただきありがとうござ

いました。 

ケースにひとまとめにできるので管理し

やすかったようです。 

家では宿題として出されたもの以外、学

習ができない子なので、宿題としてパソ

コンのドリル 5分とかが出ていれば使用

したかもしれないです。 

長期休みなど、比較的親が声かけする時

間の取りやすい時に持ち帰れるとありが

たく思います。 

ありがとうございます。今後もケースにま

とめて保管していきます。パソコンのドリ

ルを宿題に出すかどうかは、今後検討して

いきます。               

夏休みの持ち帰りは実施しませんが、冬休

みの持ち帰りは今後学校で検討していきま

す。 



２年生 

夏休みも自宅でやりたいと本人も言って

おりますので、来年は検討して頂きたい

です。(2年生) 

ありがとうございます。来年度の課題とし

て検討させていただきます。 

２年生 

やればやるほどポイントが増えていき、

ゲーム感覚で勉強できて楽しそうです。 

毎日は大変だと思いますが、ぜひこまめ

に持って帰ってきて家で学習させたいで

す。 

学年があがればできるのかもしれません

が、タイピング練習もできるといいなと

思いました！ 

ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。            

タイピング練習ですが、学校でも中学年以

上で実施するか検討していきます。 

オンラインアプリで無料のものがあります

ので、ご紹介いたします。 

 

２年生 
ランドセルに入れて持って帰ってくるの

が、少し大変そうに見えました 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

２年生 

紙での学習にはやはり勝てないと思いま

した。慣れてないから効率よく学習でき

なかったです。 

特に漢字は紙に書いて学習する方が良さ

そうです。 

でも子どもは遊び感覚でパソコンをやり

たがるので、楽しく学べると思いまし

た。 

平日は忙しくてなかなかパソコン学習を

する時間がとれなかったので、長期の休

みも持ち帰りができたらありがたいで

す。 

パソコンを活用の初期段階でみられる現象

です。徐々に活用に慣れていき、高学年に

なったら文房具のようにパソコンを活用で

きることをねらっています。   

夏休みの持ち帰りは実施しませんが、冬休

みの持ち帰りについては検討していきま

す。 

２年生 

2年生の保護者です。 

パソコン操作が出来るようになるので、

とても助かりますし、良い取り組みだと

思います。 

子供の操作を見ると、画面のタッチパネ

ルでの文字入力で操作をしていました。 

パソコンの基本的な操作はキーボード入

力だと思いますので、アルファベットを

学習し、ある程度の学年になりました

ら、タッチパネル入力からキーボード入

力へシフトするようにしてほしいです。 

ご検討おねがいします。 

ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。           

現在のところタッチパネルで行っている児

童が半分程度おります。今後、発達段階や

児童の実態に合わせてキーボード入力も指

導していきますのでよろしくお願いしま

す。 

２年生 
これからの時代に即していて、慣れるの

にはとてもいいと思います！ただ心配な

テクノロジーの特性を理解し、①安全に 

②責任をもって ③互いを尊重する使い方



のが有害サイトを徹底的にブロックをし

ないと諸刃の剣になりかねないという所

ですね。変な言葉はあちらこちらに散り

ばめられていますので。 

その辺りの管理をしっかりして頂ければ

有効活用ができ、リモート授業をする時

にも大変役立つと思います！ 

を身に付けため」の情報モラル関係の指導

は学校で随時行っていきます。ご家庭での

見守りの方もぜひよろしくお願いします。 

２年生 

ミライシードは、オフラインでも使用出

来ると聞いていたがログイン出来なかっ

た。ログイン時に、学年・クラスを入れ

る箇所にてクリックも何も反応せず入力

出来ませんでした。オンラインにてログ

インは出来ました。 

申し訳ございません。すぐに修理依頼を出

します。 

２年生 

ランドセルに入れるとランドセルがいっ

ぱいになり、教科書などが入らないの

で、持ち運びは手持ちに変更して欲しい

です。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。学校としては、原則ランド

セルに入れての持ち帰りを推奨していきま

す。 

２年生 

オフラインでやるようにと手紙や説明が

あったが、不具合なのかログインでき

ず。その日に学習できず子供は泣いてし

まい。Wi-Fi接続してやってくださいと

連絡だけ来たが、Wi-Fi環境がない家庭

だと大変だと思うし、そこに至るまで親

が色々苦戦しました。修理や不具合対応

も、もう少し整ってからでもよかったの

では。 

申し訳ございません。修理依頼を出しま

す。Wi-Fi環境については、課題としてあげ

られています。今後も検討していきます。 

２年生 

帰り道、傘を壊してきたり、水筒を落と

したり、とにかく物を壊してしまったり

無くしたりが多いので、学校のパソコン

を自宅に持ち帰るのは破損が心配で仕方

ありません。出来ればやめてほしいで

す。高学年で落ち着いて下校できるくら

いの年齢なら持ち帰りもいいと思いま

す。 

パソコンの破損の心配はあると思います。

再度持ち帰りを実施する際に、個別に学校

に相談してください。保護者に学校に取り

に来ていただくなど、児童に不利益がない

ように別の方法を検討していきます。 

２年生 

壊さないように兄弟全員分の管理する親

が大変だと思う。 

画面に近付きすぎるため、監視が必要で

大変。 

管理の方ありがとうございます。心配なこ

とがございましたら学校の方へお気軽にご

相談ください。 

２年生 
使う時間が長くなり、健康面への心配も

あります。 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。 



２年生 持ち帰り中壊さないか心配です。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

３年生 

自分の学年より上の学年の問題を、当て

ずっぽうで解いて、何問正解するか、等

自由に使っておりました。 

使用できる機能はどのように使っても良

いのですか？ 

指針等はありますか？ 

児童用端末の使用指針は出す予定はござい

ません。ただ、情報モラル関係の指導は学

校で随時行っていきます。また、ご家庭に

も伝わるよう、動画配信も検討しておりま

す。 

３年生 
自ら進んで楽しそうに学習していて良か

ったと思います。 

ありがとうございます。今後も活用の方を

進めていきます。 

３年生 

気軽に楽しく学習出来るようで、声かけ

しなくても自ら進んで学習していまし

た。 

普段は嫌々自主勉したりしているのです

が 

パソコンだと楽しく出来て 

長期休み等も持って帰れると有り難いな

と 

感じました。 

ありがとうございます。今後の活用の方も

よろしくお願いします。夏休みの持ち帰り

は実施しませんが、冬休みの持ち帰りの方

は検討していきます。 

３年生 良い事だと思います。 
ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。 

３年生 

1) ネットワーク関連設定については、

現状機内モード設定にする事で不要なイ

ンターネットアクセスを避けているよう

ですが、分かる子供は自身で設定してア

クセスできてしまう事が予見されます。

今後はパソコン本機＋設定した e-mail

アドレスからの二重承認にする等の措置

を取る事で、より安全に使用できるよう

になると考えます。 

2) 今後パソコン並びに高価な機材を持

ち歩く事が常態化すると、少なからずそ

れを狙った犯罪も警戒しなければならな

いかと思います。勿論保護者も通学路の

見守りが大切と承知しておりますが、パ

ソコンバッグ等高価なものは手でぶらぶ

ら持たさずランドセルに入れるなどの予

防策がある方が、より安全な登下校にな

ると考えます。 

鴻巣市の取り組みに関しては大変素晴ら

しいと思いますので、トラブルによって

１ 現在の鴻巣市のシステムでは難しいで

す。このような意見が上がったことは伝え

させていただきます。       ２ 

学校では原則ランドセルに入れて登下校す

るように指導しています。その指導が徹底

できていない場合がありますので随時確認

していきます。ぜひ今後ともよろしくお願

いします。 



こういった良い流れが止まらないように

保護者の私達も子供の指導していきたい

と思います。今後とも宜しくお願い致し

ます。 

３年生 

子供の視力低下への影響は気になります

が、子供は抵抗なく楽しそうに使いこな

していました。 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。 

３年生 

すみません、私が見ている範囲で自宅で

は触っていないだけかもしれません。 

情報モラルに関して、ちょうど今の親世

代は全くと言っていいほど知らないの

で、放置に近い状態だと思われます。こ

の点が少々不安です。 

情報モラル関係の指導は学校で随時指導し

てきます。また、ご家庭にも伝わるよう、

動画配信も検討しております。 

３年生 

今まで復習のために問題集を購入してい

ましたが、パソコンで勉強が出来るよう

になれば購入しなくて済むのでこれから

ももっとパソコンで勉強が出来るように

なればいいなと思います。 

ありがとうございます。今後の活用もよろ

しくお願いします。 

３年生 

持ち帰り初日はパソコンを開いていまし

たが、その後はあまり使いませんでし

た。 

何か課題があると取り組みやすいかなと

思います。 

パソコンの適切な使用方法を学校で検討し

ていきます。 

３年生 

平日は学童の為使う時間はありませんで

した。 

土日等一人で使っていましたが、親のパ

ソコンやスマホに履歴やリンクで一緒に

見られるようになると良いなと思いまし

た。 

時間がある際に活用で構いません。これか

らも家庭の実態に合わせた活用をお願いし

ます。             スマー

トフォンのリンクの件ですが、申し訳ござ

いませんができません。 

３年生 

一週間のうち数日は習い事があったりで

思うようにやらせてあげれない日もあっ

たので二週間ぐらい貸してもらいたいで

す 

このようなご意見があったことをもとに次

回の持ち帰りの期間を検討させていただき

ます。ただし、学校での活用を考えると課

業日における長期間にわたる持ち帰りは教

育活動に支障がでますので難しいとは考え

ております。 

３年生 大切なものなので置場に少々困る。 
ご家庭で、極力安全な場所においてくださ

い。 

３年生 

パソコンの取り扱い、管理が雑 

家庭で管理指導出来ない状態、言う事を

聞かない 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。 



３年生 

本人が進んで学習に取り組んでいたので

パソコンでの自宅学習どんどん推奨して

いただければと思います 

ありがとうございます。今後の持ち帰りの

際にパソコン学習の活用を検討していきま

す。 

３年生 

自ら進んで学習に取り組んでいました。

教科によって問題数に偏りがあるので、

問題数が少ないものはもう少し多く出し

てほしいなと思いました。 

パソコンのドリル学習と計算ドリルによる

ノートの学習を組み合わせて活用していた

だければと考えています。 

３年生 

家で学校のパソコンで勉強する時間がな

いので、持ち帰ってもほとんど意味があ

りません。 

ただ、長期休みの時は良いと思います。 

夏休みの持ち帰りは実施しませんが、冬休

みの持ち帰りに関しては検討していきま

す。 

３年生 

パソコンを利用して様々な事ができる

が、学校、市の決まりとして何をして良

いのか。何をしてはダメなのか。の判断

がつかない。 

市、学校のきまりとしては、同意書に書い

てある通りです。後日ホームページにもア

ップさせていただきます。ご家庭では保護

者の監督のもと、家庭のルールを守りなが

ら活用していくことが原則となります。 

３年生 

落としたり、雨の中持ち帰り、壊さない

かが心配。 

荷物になるから教科書プラスパソコンだ

とランドセルに入らない。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

４年生 

自ら時間を決めて学習に取り組み、進ん

でタブレット学習をしております。 

このような機会が増えたら嬉しいです。 

時間を決めて活用することは、他の場面に

も活かされます。今後もご家庭でのルール

のもと活用していけるようにご指導をお願

いします。ありがとうございます。２学期

の持ち帰りも実施しますので、ぜひ活用し

てください。 

４年生 

分からないことを自分で調べることが出

来たら良いかなと思います。まだ始まっ

たばかりなので、これからなのかなとは

思いますが、いろんなことが出来たら子

供達も楽しくパソコンの勉強や学校の勉

強が出来ると思います。 

パソコンの活用方法は今後も指導していき

ます。適切に使用して、調べ学習でも現在

活用しています。 

４年生 

画面というものに慣れているので、とて

も気軽に学習できていました。ポイント

もあるので、もっともっと学習したい、

という意欲に繋がっています。画面も見

やすく、弟と一緒に楽しく学習できてい

ました。色んなコースに挑戦していて楽

しめていました。 

市販のタブレット学習を自宅でも始めて

みようかな、と思うくらいです。夏休み

ありがとうございます。夏休みの持ち帰り

は実施しませんが、２学期に、再度実施し

ます。 



も家庭でできると嬉しいです。ノートや

鉛筆を取り出すよりももっとハードル低

く手軽に学習できるのでありがたいで

す。 

４年生 

家に帰ってからは YouTubeやゲームをす

る事が毎日でやること、約束が守れれば

みてもよいとしているので… 

どうしても土日等は時間も長くなり気に

なっていたがパソコンを持ち帰ってから

は、問題を解いたり勉強になるパソコン

の中の動画をみたりしているのでどうせ

同じ画面をみるなら少しでも勉強になる

動画の方がいいと思います。 

問題もゲーム感覚なのか楽しそうにして

いたので良いとは思いますが漢字等はノ

ートに書かせた方が覚えそうかなとも思

います。 

パソコン学習とノートの学習の時間配分の

バランスは今後の課題としてあげられてい

ます。学校でも検討していきます。 

４年生 

持ち帰って 1-2日は学習していました

が、毎日というわけにはいきませんでし

た。パソコンに触れるのは楽しいような

ので、学習ツールが増えたことは良いと

思います。正誤がすぐにわかるのでスイ

スイ進めるのですが、間違えた問題にも

「間違えた。はい次」で終わるのではな

く、何を間違えたのかじっくり考えるよ

うになってくれるといいなと思いまし

た。 

ありがとうございます。ドリルパークは、

間違えた問題のみ再度挑戦できる仕組みに

なっております。その際に、再度考える時

間をとっていただければと考えています。 

４年生 

好きな教科を中心に行っていたので、苦

手教科も積極的に行ってくれたら良いと

感じました。 

ありがとうございます。今後も活用方法を

指導していきます。 

４年生 

とても楽しそうに学習していて 

普段は中々自主勉をしないけど 

パソコンだと自ら進んで学習していて 

良かったです。 

長期休み等も持って帰れると 

学習の幅が増えて有り難いなと感じまし

た。 

ありがとうございます。今後も活用の方を

進めていきます。夏休みの持ち帰りは実施

しませんが、冬休みの持ち帰りは検討しま

す。 

４年生 

高学年になり、落ち着いて下校が出来る

ようになったので、パソコンの持ち帰り

も良いと思います。ただ、やはり破損の

心配はかなりあります。自宅での学習に

故意で壊さない限り、すべて修理対象とな

りますのでご安心ください。メリット・デ

メリットどちらもあります。しかし、これ

からの社会では情報活用能力は必須となり



は役立っているので、良し悪しそれぞれ

かなと感じています。 

ます。そのため、これからもパソコンの活

用を推進していきます。 

４年生 

PCを持ち帰り、毎日嬉しそうにミライ

シードやペイントなどをしています。我

が家では毎日 30分以内で自由に使って

良い事にしました。 

自宅の Wi-Fiに繋げて良いのか、ペイン

トなどで作ったものを保存して良いの

か、写真を入れたり、ソフトなどインス

トールして良いのか、など不明だったの

で、今回は PCを何も変えていません

が、次回は事前に何をして良いのか指示

をいただけると、もっと有効に使えるか

と思います。 

また PCの操作以前に、中学年以上には

インターネットを使用する上での注意点

も教えていただけるとありがたいです。 

このような ICT教育の環境を整えていた

だき、親としても今後がとても楽しみで

す。ありがとうございます。 

家庭のルールのもとでの活用ありがとうご

ざいます。今後もルールのもとでの活用を

よろしくお願いします。      

Wi-Fiへの接続は可能です。有害サイトにお

子さんが接続することがないように保護者

の方の監督のもとお願いします。  

作成物の保存ですが、保存することも可能

です。               ア

プリのインストールの件ですが、禁止して

おりますのでお願いします。    今回

の持ち帰りは、お手紙でもお知らせしたと

おり、ドリルパークの活用を指示させてい

ただきました。次回も学校や学級担任から

指示がありますので、お手紙や連絡帳等を

確認してください。     

パソコンを安全に活用するために情報モラ

ルに関する指導は必須となります。これか

らも指導していきます。      

４年生 
使う時間が長くなり、健康面への心配も

あります。 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。   

４年生 
習い事や宿題もあるので、パソコンでの

学習までなかなかできませんでした。 

習い事や宿題優先でかまいません。今回は

家庭に持ち帰ることが保護者の方に見てい

ただくことを目的としました。 

４年生 
ドリルパークが繋がらなくて使用できま

せん 

申し訳ございません。オフライン状態でつ

ながらなかったことでしょうか。パソコン

の状態を確認させていただきます。 

５年生 

学校でしっかり使い方を教えてもらって

いるようで、自宅で問題なくスムーズに

使えていました。 

ありがとうございます。情報モラル教育と

ともに今後も活用方法を指導していきま

す。 

５年生 

漢字の問題を自宅でやっていました。書

き順が間違えていると不正解になるの

で、我が家ではとても有効に活用できて

います。金曜夕方にはクラスの子と画面

を使ってリアルタイムでお話をしていま

した。絵も一緒に送ることができるそう

なので、通信をやる際は親も近くにいる

ようにしたいと思いました。 

保護者の監督のもとインターネットの活用

ありがとうございます。今後も適切な見守

りをお願いします。 



５年生 

とても上手にタイピングの練習をした

り、算数の問題を解いたりしていまし

た。 

ありがとうございます。今後の活用もよろ

しくお願いします。 

５年生 
貸し出して いただけるのは、いい事だ

と思います。 

ありがとうございます。今後の活用の方も

よろしくお願いします。 

５年生 

忙しくパソコン使えませんでしたが学校

では､楽しく使っているようで今度は家

庭での学習に役立てたぃと思います。 

ありがとうございます。今後の活用をよろ

しくお願いします。 

５年生 とても役に立ちました。 
ありがとうございます。今後も活用の方を

よろしくお願いします。 

５年生 

勉強する意欲も出たように感じますが、

一方で、パソコンでずっとお友達と電話

を繋ぎながら過ごしていたりもするので

…。使い方についてその辺りのご指導を

していただけると助かります。 

テクノロジーの特性を理解し、①安全に 

②責任をもって ③互いを尊重する使い方

を身に付けため」の情報モラル関係の指導

は学校で随時行っていきます。また、ご家

庭にも伝わるよう、動画配信も検討してお

ります。 

５年生 

PCを使っての学習は現代の流れとして

普通なのかもしれませんが、親としては

視力低下への影響が気になります。子供

は PCを抵抗感なく楽しそうに使ってい

ました。 

ところでこの PCは個人所有物として頂

けるのでしょうか。卒業時には返却する

のでしょうか。 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。              

現在使用しているパソコンは卒業時に返却

となっております。市内の中学校へ進学し

た場合、進学先の中学校で再度配布されま

す。 

５年生 

学校でも自宅でも活用できるのはとても

よかったが、荷物の多いときは持ち帰る

のが大変そうでした。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

５年生 

アプリのインストールや設定の変更な

ど、どこまでやっていいのか教えて下さ

い。 

アプリのインストールは禁止としておりま

す。設定の変更ですが、どのような設定に

ついてかを確認したいので、次回の持ち帰

り際にご相談ください。 

５年生 

持ち帰るだけの有益なコンテンツが無い

ので、もう少し内容を充実させて、クオ

リティを上げて頂きたいです。これで

は、パソコンが勿体ないと思います。 

現在のところ現状のものしか活用できない

状況です。ドリルパークの活用による、個

別最適化学習と調べ学習、オンラインでの

活用を現在考えております。 

５年生 

パソコンでの学習もいいが、その分、ノ

ートにやる自学が減りました。本人はと

ても楽しんでやっていました。 

パソコン学習とノートの学習の時間配分の

バランスは今後の課題としてあげられてい

ます。学校でも検討していきます。 

５年生 

現状で学校や塾の宿題をやらせて、丸付

け直しをする時間以外にパソコン学習時

間を確保するのが中々難しいです。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 



パソコンも重いので、その他の荷物があ

る時には持ち帰り等も大変だと思いま

す。 

５年生 
パソコン使用時の姿勢が悪い、注意して

も言う事を聞かない 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。   

５年生 壊さないか心配です。 
故意で壊さない限り、すべて修理対象とな

りますのでご安心ください。 

５年生 大切なものなので置場に少し困る。 

お子さんと相談のうえ、家庭でのパソコン

の置き場所を考えていただければありがた

いです。 

５年生 

正しくパスワードを入力したのに、パス

ワードが間違っているとエラーメッセー

ジが出てしまい、ログインできず一度も

使えませんでした。学校ではできたとの

ことで、再起動など色々と試してみまし

たがダメでした。 

申し訳ございません。学校でも確認しま

す。 

５年生 
故障で持ち帰りが出来なかったようで

す。 

申し訳ございません。⇒後日、違う日に予

備機の貸し出しを行いました。 

５年生 

金曜日に持ち帰りだと荷物が多いので、

大変です。また、学校へ持っていくの

も、月曜日などの週初めではない方が良

いと思います。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

６年生 
弟に教えてあげる等、とても勉強になり

ました。 
兄弟間での活用ありがとうございます。 

６年生 

楽しみながら学習出来ていたようですの

で、今後も機会があれば自宅で活用させ

たいです。 

ありがとうございます。今後の活用もぜひ

よろしくお願いします。 

６年生 
夏休みなど、夏休みや連休の時に、活用

したいので、持ち帰りを希望します。 

２学期にも持ち帰りを検討しております。

またご連絡差し上げますのでお待ちくださ

い。 

６年生 
夏休み、冬休み、春休みに使えたら、あ

りがたいです。 

２学期にも持ち帰りを検討しております。

またご連絡差し上げますのでお待ちくださ

い。冬休みについては検討中です。 

６年生 

とても役に立っています。 

沢山の学習アプリがあり楽しく勉強でき

そうです。 

夏休みも持ち帰らせてほしい。 

教科書の内容を反映させ、その分教科書

話を少なくしてほしい。 

自宅学習でも先生と繋がれるような仕様

ありがとうございます。夏休みの持ち帰り

は実施しませんが、２学期に、再度実施し

ます。                    

教科書の内容の件ですが、そのような課題

があがっていることを報告させていただき

ます。                       

自宅学習と学校の連携の件ですが、課題に



にしてほしい。 

自学などオンラインで提出できるように

してほしい。 

取り組む時間が児童によって違うことや勤

務時間の関係から通常時においては、実施

はしません。長期の臨時休業等については

使用を検討します。 

宿題のオンラインでの提出は、今後検討さ

せていただきます。 

６年生 
期間限定ではなく、ずっと持たせて欲し

い。 
学校での活用と家庭での活用のバランスを

ふまえて今後検討していきます。 

６年生 

親が声を掛けなければ使用しなかったと

思われる。 

宿題（自主勉）の管理を PC上でして頂

けるとより有効的だと感じました。今後

の活用方法について期待しています。 

保護者の方の児童への声掛けありがとうご

ざいます。            

  パソコンを活用しての課題の提出の件

ですが学校で検討していきます。 

６年生 

教科書がある為、ランドセルに入れる事

が出来ませんでした。また、荷物が多い

日の持ち帰りは、家が遠い子や低学年に

は負担になると思いました。 

今回は、通常の宿題があった為、あまり

パソコンは、やりませんでした。 

荷物が多い月曜日に学校にパソコンを持た

せることや金曜日に持ち帰らせることは避

けていきます。 

６年生 

パソコン使用の約束があっても、ほぼほ

ぼ実行せず。 

初めだからなのか、連続使用し過ぎでし

た。 

懇談会時に配布した、『ご家庭で気をつけ

ていただきたいこと』をもとにご家庭で使

用時間のルールを決めてください。 

６年生 

６年ですが、復習として１年からの学習

を楽しんでやっています。なぜ夏休みに

自宅で使う事ができないのでしょうか？

長期休暇で時間もありますし、総復習す

る絶好の機会だと思います。また自由研

究等での調べ物もできると思います。セ

キュリティだとかいろいろリスクはある

のかもしれませんが、せっかく導入され

てここで活用しない意味が分かりませ

ん。今からでも遅くないと思います。市

にお話を通して頂き夏休みにも使える様

にして頂きたいと思います。 

ありがとうございます。現在、全児童が夏

休みに持ち帰るできる環境が整っていませ

ん。不具合や故障が発生している状況で、

予備機も間に合っておりません。環境が整

い次第、長期休みの持ち帰りも検討します

のでお待ちください。 

６年生 
マウスも支給されるともっと助かりま

す。 

申し訳ございません。現在のところマウス

の支給の予定はありません。 

６年生 

家に Wi-Fiがないので Wi-Fiに入った方

が良いのか。 

Wi-Fiで調べたりと色々出来て活用でき

るのか。 

Wi-Fiが活用できる利点ですが、調べ学習で

活用できる。課題のオンライン実施した場

合、提出できるようになる。休校になった

場合、オンラインでの授業が可能になるな



Wi-Fiがつながらないとデメリットを教

えて欲しい。 

今度考えたら Wi-Fiがつながる方が良い

のか。 

それによって家で Wi-Fiが出来るように

するので。 

どがあげられます。Wi-Fiがつながらないと

上記に関することは行うことができませ

ん。 

 


